



San Miguel, 26 de setiembre de 2024

COMUNICADO EXTRAORDINARIO Nº 02-2024

Estimados miembros de la Comunidad Educativa Juan XXIII:

Reciban un fraternal saludo. Mediante esta nota rápida, debemos informar que el MINEDU, a través de una nota por sus redes, **facebook Ministerio de Educación del Perú**; ha publicado el día de hoy, a horas 6:57 a.m., un mensaje señalando que **"...las actividades laborales en los colegios de Lima Metropolitana se desarrollarán de manera remota. Con la intención de que los estudiantes realicen sus clases sin interrupciones a través de esta modalidad en todas las instituciones educativas"**.

En tanto, como institución educativa perteneciente a Lima Metropolitana señalamos que esta forma de divulgar información y en horas pocas apropiadas para una buena organización y salvaguardar a todos los miembros de nuestra comunidad, nos afecta y deja evidencia de una situación muy irregular en la toma de decisiones eficaces por parte de nuestras autoridades reguladoras educativas.

Sin embargo, ante la gran incertidumbre que está causando en estos momentos las transmisiones de los medios locales, tomamos las siguientes decisiones:

- Acoger y proteger a todos los estudiantes que estén ingresados a nuestro colegio.
- Solicitar a los PP.FF. se organicen para poder recogerlos y retornarlos a casa. Tomando como consideración, el transcurso de la mañana.
- No se permitirá que ningún estudiante se retire del colegio por sus propios medios.
- Durante el periodo de la tarde enviaremos material educativo para ser trabajado. No podremos disponer recursos de clases virtuales el día de hoy, los factores de poca claridad, falta de oficialización y oportunidad en los tiempos de haber recibido la información del MINEDU, no lo permite.
- Se suspende la Visita Guiada del día de hoy, para las dos secciones de 5º de secundaria, quedando la posibilidad de reprogramación.
- Se suspende toda actividad Co-Curricular, reuniones y/o similares dentro de la institución.
- En horas de la tarde, podremos enviar un segundo comunicado con la proyección del día de mañana. Por ahora, sería impreciso tomar decisiones.

Esperamos su comprensión y reiteramos que, ante todo, el cuidado y seguridad de las personas es lo que debe prevalecer.

Paz y Bien.

Jennifer Paján Lan

Directora